

やまと

民商しんぶん

中小業者が希望の持てる 新時代を切り開こう

発行者 **大和民主商工会**
 〒 242-0006 神奈川県大和市南林間1-7-7
 TEL 046-274-3361 FAX 046-274-7129
 E-Mail info@yamatominsho.jp
 HP http://www.yamatominsho.jp

会費の15日納入にご協力下さい

住宅リフォームなど住民要求実現へ

地方選挙の前進も力に要求実現を

4月に行われた一斉地方選挙は、とりわけ平和の問題が重要な争点となりましたが、私たちの暮らしを少しでも良くしたいという思いを託した選挙でもありました。

最近では、日本共産党が私たちの要求実現に向けてともに奮闘し、大和市立文ヶ岡小学校区から光が丘中学校へ通う際に通学定期代が支給されることになったことなど、様々な住民要求が実現しています。

住宅リフォーム助成制度では、大和市が不燃化・バリアフリー化に限ったリフォーム

△工事ですが実現しました。綾瀬市は一度が打ち切られました。復活を求める請願署名に取り組むなどの粘り強い運動で復活することになりました。座間市・海老名市でも制度の継続が決まっています。中身を紹介します。

大和市では

不燃化改修工事及びバリアフリー改修工事のみ適用です。10万円以上の工事に上限10万円の補助で工事費の2分の1を補助します。5月と10月に申請受付

綾瀬市では

今年度300件の申請受け付け、20万円以上のリフォーム工事に対し額面20万円の住宅リフォーム券を10万円

で販売する制度となりました。6月15日から7月15日までが受付期間。

海老名市では

工事費が10万円以上で工事費の2分の1を補助します。上限額は8万円です。受け付けは5月29日までで、

座間市では

工事費が10万円以上で、補助金額は一律5万円です。1回目の募集は5月22日までです。

上記全ての市が、利用者は市内に居住する市民で、事業者も市内の業者に限っています。まさしくその地域で経済が循環する仕組みとなっており、民商で運動している「三方よし」の理念が生かされた形となりました。(申込者が受付件数を越えれば抽選ですので、お早めに)

『安保法制』で、なまーって? (詳しい解説は次号で)

「平和」をかたどって、戦争への道を開く自公政権

5月3日に横浜の神奈川県公会堂の集会に参加しました。講師は学習院大学の青井美帆先生でした。可愛い、やさしそうな方でした。安倍政権

がすすめている安全保障関連法整備で日本はどいう国になろうとしているのか。それはアメリカの戦争にはどこまでもついていく法案です。日本の憲法は9条で武器は持たない、戦争はしない、問題は話し合いで解決するとうたっています。

午後は港公園の憲法集会にいきました。あの広い公園に3万人もの人でいっぱいでした。デモ行進はありませんでしたが、平和でこそ商売

が出来ることを念頭に頑張っているという思いがありました。5.3憲法集会に参加して

桜ヶ丘支部 日野 信金

5月14日、政府は、国際平和支援法案と平和安全法制整備法案を閣議決定しました。「平和」と名前が付けられています。この法案は、自衛隊が、平時から緊急事態に至るまで、地理的限定なく世界のどこでも、切れ目なく、武力の行使や、戦争を遂行する他国の支援、停戦処理活動を広汎に行うことを可能とするもので戦争法制といへばものです。



3万人が集まった憲法集会

婦人部、福利厚生部、大いに頑張りました。

「大和市民まつり」

婦人部は日本母親大会の代表派遣の財政活動で毎年「大和市民まつり」に出店しています。今年も5月9・10日の2日間、引地台公園にて行われ、昨年同様ひやむぎとバザーで出店しました。
 足を運んでくださったり、バザー品へご協力をいただいたみなさん、本当にありがとうございました。



「かながわピースフェア」

5月17日（大和駅プロムナード）で神奈川ピースフェア・大和平和まつりがおこなわれました。大和民商と婦人部はピースフェアに出店し山菜おこわ・ひやむぎ・生ビールを全て完売しました。厚木基地包囲平和マラソン、駅周辺でピースウォーク、和太鼓やコンサートが行われ最後に、爆音をなくせ！空母の母港撤回！ロナルドレーガンは来るな！オスプレイの厚木基地訓練拠点化をやめろ！普天間から出て行け！「戦争法」をゆるすな！憲法9条をまもれ！とアピールが採択されました。参加ご協力頂いた皆さんありがとうございました。

